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14日(月) １年生対象の部活紹介式がありました。各部、限られた時間内
で自分たちの部の魅力を伝えようと工夫を凝らして、紹介をしてくれました。どの部も礼儀正し
く堂々としていて、とても格好よかったです。１年生は、これからしばらく部活動見学期間には
いります。昨日もお話ししたように、どの部に入部するのかじっくり考えて自分の意思で決めて
ください。中学校で部活動ができる期間は２年とちょっとという短い期間ですが、学校の部活や
社会体育のクラブチームで頑張ってみることは、すごく有意義な経験になると思いますよ。

３年生が全国学力学習状況調査に取り組みました。１５日は理科の調査
をＣＢＴ（コンピュータ ベースド テスティング）というタブレットを使った
試験方式で行いました。昨年度末にWifi工事を行い、通信速度はおよそ２
倍になったはずなのですが、１００人を超える生徒が一斉に接続しようと
すると繋がりにくい人もいたようで、大変ご迷惑をおかけしました。半年
後にタブレットが新しくなる予定なので若干改善はされると思いますが、

快適な状況で学習が受けられるよう市教委と相談して
いきます。引き続き１７日に国語と数学を行いました。
また、これまで１，２年生が受けていたステップアップ
テストは、今年から２年生のみの調査となり同じく１７日に実施しました。

１６日（水）初めて全学年が集まり、表彰・学級役員の任命・専門委員会か
らの月目標の発表のための全校集会を行いました。各クラス級長・副級長を中心に、誰もが安心
・安全な気持ちで過ごせる居心地のいい空間（教室）つくりに努めてほしいと伝えました。


